

Begrüßungsgeld in der Hochschule

TLZ-Forum heute im Mercure Hotel

Erfurt. (tlz) Wie sieht die Perspektive der drei Erfurter Hochschulen aus angesichts sinkender Studen-
tenzahlen und stärkerem Wettbewerb untereinander? Viele Fragen rund um das Thema Hochschulstandort Erfurt stehen am heutigen Montag zur Debatte beim 1. Erfurter Zukunftsforum, das von TLZ-Chefredakteur Hans Hoffmeister moderiert wird.

Mit ihm diskutieren im Mercure Hotel Altstadt, in der Meienbergstraße 26/27 Erfurts Oberbürgermeister Andreas Bausewein (SPD), die Präsidenten von Universität und Fachhochschule, Kai Bro-

dersen und Heinrich H. Kill, sowie Katinka Will, die Geschäftsführerin der Adam-Ries-Fachhochschule GmbH.

Weitere Infos zur Premiere der Veranstaltungsreihe gibt es im Internet unter www.tlz.de/zukunftforum. Dort sind auch die Diskussionsteilnehmer mit Beiträgen zum Thema vertreten, die heute eine Art Diskussionsgrundlage bilden werden: Beispielsweise hält Oberbürgermeister Bausewein darin ein Begrüßungsgeld für Studierende in Erfurt durchaus nicht für ausgeschlossen. Beginn des TLZ-Zukunftsforums ist 19.30 Uhr.